

Staatskanzlei*Kommunikation*

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kanzlei@sk.so.ch
so.ch

Medienmitteilung**Daniel Urech als Kantonsratspräsident 2020 gewählt**

Solothurn, 11. Dezember 2019 – Daniel Urech (Grüne, Dornach) ist der höchste Solothurner des nächsten Jahres. Der Rat wählte ihn heute zum Kantonsratspräsidenten 2020. 1. Vizepräsident ist Hugo Schumacher (SVP, Luterbach), 2. Vizepräsidentin Nadine Vögeli (SP, Hägendorf).

Daniel Urech (36) politisiert seit 2011 für die Grünen im Solothurner Kantonsrat. Er ist Mitglied der Justizkommission und der Interparlamentarischen Konferenz der Nordwestschweiz (IPK). Daniel Urech arbeitet als selbständiger Rechtsanwalt und Notar und lebt in Dornach. Der Kantonsrat wählte ihn heute mit 88 von 96 möglichen Stimmen zu seinem Präsidenten 2020. Er übernimmt die Nachfolge von Verena Meyer - Burkhard (FDP, Mühledorf). Mit Daniel Urech bekleidet erstmals ein Mitglied der grünen Fraktion das Amt des Kantonsratspräsidenten.

Als 1. Vizepräsident wurde Hugo Schumacher (SVP, Luterbach) mit 76 Stimmen gewählt, Nadine Vögeli (SP, Hägendorf) erhielt als 2. Vizepräsidentin 74 Stimmen.

Weitere Informationen

Entsprechende Bilder finden Sie unter <https://so.ch/index.php?id=27116>